

たま校通信 No.6

石川支援学校
たまかわ校



平成30年10月17日

授業参観・個別懇談ではお世話になりました。子供たちの姿はいかがでしたでしょうか。アンケート用紙に記入いただきました御意見・感想などは、学校の中で回覧し今後に役立てていきます。今後も忌憚のない御意見をお寄せください。

「学校祭 たまっ子まつり」に向けて 頑張ってます！！

今年度のステージ発表は、小学部1・2年、3・4年、5・6年、中学部の4グループに分かれて行います。オープニングやフィナーレでは、エール隊が音頭を取ったり、全員で新しいダンスを踊ったり校歌を歌ったりして会を盛り上げます。プログラムは後日配布します。皆さん当日をお楽しみに。



小3・4年グループ
「ハロウィン音楽祭」



小1・2年グループ
「おおきなかぶ」



小5・6年グループ
「フレイメンのおんがくたい」



中学部グループ
「たまかわ中学部日記」



オープニング 小3年1組
「はじめのこぼ」



エール隊による「エール」



フィナーレ 中2年1・2組
「おわりのこぼ」



今年度は、PTA主催の「たまっ子ケツラリー」もあります。わくわく♡

～ 練習風景から ～

ただ今、どのグループも練習に励んでいるところです。そんな練習場面にも、子供達の成長がキラリと光ります。運動会では泣いて練習していた1年生が、にこにこステージで演技したり、昨年度の学校祭では、もじもじしていた子供が堂々演技したりしています。

行事は子供達に負荷がかかると思われがちですが、新しいことへのチャレンジには多少の緊張はつきもの。その先に子供たちの成長が見えます。励ましながら一緒に取り組んでいます。当日は、いつもと違う状況に戸惑う子供たちもいるかもしれませんが、温かい声援をよろしくお願いします。



- 当日は、校庭側駐車場を御利用ください。受付は、児童生徒昇降口です。
- スリッパを御持参ください。
- プログラムを前日までに配付しますので、御持参ください。



玉川村は自然の宝庫

たまかわ校の周りは、かまきり、バッタ、くもなど虫やかなちよろがたくさん。毎日、捕まえては、絵を描く子供たちもいます。なんと、校門近くには、リすが生息しています。

玉川村の秋は今真っ盛り。

是非感じてください。



地域の皆さん ありがとうございます。

9月の3連休の大型台風が来た際には、玉川村に強風が吹き荒れました。

校門近くの大木も、道路に覆い被さるよう倒れました。その大木を運ぶことに苦労していたところ、川辺地区の現区長さん、前区長さんたち10名ほどの方々が、トラックで来て運んでくださいました。

いつも、学校を支えてくださる地域の方々。感謝です。

お知らせ

- ・10/27は、本校の「石桜まつり」です。昨年度、たまかわ校のご家族も多数参加されてきました。9:20開始、バザーは12:15開始です。なお、本校の振休の10/29は、弁当日です。
- ・年間行事予定表の12/4（火）の「学校研究に係る研修会」（13:15下校）は、講師の都合により12/14（金）に変更になります。御了承ください。

